



BancoEstado reinaugura el Edificio Prat con nuevo Centro Cultural y foco en sostenibilidad

Valparaíso cuenta desde hoy con un ícono renovado. BancoEstado reinauguró su histórico Edificio Prat, que cumple 100 años, y lo convirtió en la sede del primer Centro Cultural BancoEstado del país. Con acceso desde el Paseo Yugoslavo, este espacio busca acercar el arte, el patrimonio y la identidad local a la comunidad, integrando el edificio con la ciudad.

El inmueble también alberga una sucursal modernizada y un nuevo Centro de Contacto que generó 500 empleos, reafirmando el rol de la banca pública como motor de desarrollo económico y social en la región.

La remodelación combinó la preservación patrimonial con un sistema de energía orientado a la eficiencia y la construcción sostenible. El proyecto siguió estándares internacionales con el objetivo de obtener la certificación LEED (en proceso), aspirando a la Categoría Oro. Entre las mejoras destacan



sistemas de climatización y luminarias de bajo consumo, materiales sostenibles, estándares de accesibilidad universal y un techo fotovoltaico capaz de cubrir el 100% de la iluminación del Centro Cultural.